

200 personas se citan en un foro de la UJI de videojuegos - Mediterráneo - 29/03/2016

UNIVERSIDAD

200 personas se citan en un foro de la UJI de videojuegos

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El pabellón polideportivo de la Universitat Jaume I acogerá del 31 de marzo al 3 de abril la UJI Game Experience, donde se darán cita cerca de 200 amantes de los videojuegos para compartir experiencias, aprender y jugar. Fuentes de la UJI han informado de que la Game Experience, que celebra su primera edición, es una Lan Party de cuatro días, abierta las 24 horas, para impulsar el diseño y el desarrollo de los videojuegos y la tecnología.

Está organizada por los alumnos y profesores del grado de Diseño y Desarrollo de Videojuegos de la Universitat Jaume I de Castellón.

El pabellón polideportivo estará acondicionado con un área de camping

En este espacio de encuentro se podrá asistir a una serie de conferencias, talleres de creación de videojuegos y torneos de las ediciones más importantes del momento. El pabellón estará acondicionado para el disfrute de sus asistentes durante las más de 80 horas de evento, con un área de camping para su descanso, aseos, duchas y también áreas de descanso y comida.

El aforo está limitado a 200 plazas y las inscripciones están abiertas vía web (<http://gameexperience.uji.es/inscripciones/>) con un precio de 15 euros, que incluye total acceso a todas sus actividades y una camiseta especial del evento. =